

Niederlage beim Restrückrundenauftakt für Erste

09.03.2025 20:46 von Albrecht Morast

Punktlos musste unsere Erste heute Nachmittag die Heimreise aus Strümpfelbrunn antreten, denn das Auswärtsspiel beim FSV Waldbrunn ging aus unserer Sicht mit 0:3 (0:1) verloren.

Die Vorzeichen vor der Partie, die bei sonnigem Wetter und frühlingshaften Bedingungen ausgetragen werden konnte, waren alles andere als ideal. Andreas Beckmann und Mike Rösch mussten krankheitsbedingt pausieren. Zusätzlich verletzte sich Tim Häfner beim Aufwärmen.

Gegentreffer fiel kurz vor der Pause

Die Zuschauer sahen im ersten Spielabschnitt nur wenige Torraumszenen. Waldbrunn hatte mehr Ballbesitz, doch unsere Hintermannschaft verteidigte gut - doch auch die Weber-Mannen standen hinter sicher, sodass sich unsere Stürmer schwer taten. Mitte des ersten Spielabschnitts kam ein heimischer Verteidiger in dessen Strafraum mit dem Arm an den Ball, doch der Unparteiische entschied auf weiterspielen. Kurz vor der Pause setzte sich Ismail Sen durch und brachte seine Farben mit 1:0 in Führung.

Am Ende verdiente Niederlage

Mit dem Rückstand im Rücken und dem Gegenwind tat sich unsere Mannschaft in der Vorwärtsbewegung weiterhin sehr schwer. Waldbrunn kam druckvoll aus der Kabine und hatte zwei Zeigerumdrehungen nach Wiederanpfiff die Chance zum zweiten Treffer. Mitte des zweiten Durchgangs landete ein Schuss an unserem Pfosten. Doch dieser konnte unser Team nicht wachrütteln - im Gegenteil: Waldbrunn setzte sich in unserer Hälfte fest und Dennis Kwasniok (74. Minute) sowie Jannis Veith (80.) stellten den am Ende auch verdienten 3:0 Endstand her.

Die nächsten Spiele zum Hähnchenfest in Eberstadt am Sonntag, den 16.03.2025:

13 Uhr SpG2 - SpG Adelsheim2/ Oberkessach2

